



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 10 №.2358

■2011～2012年度RIテーマ：

こころの中を見つめよう、
博愛を広げるために

2011～2012年度RI会長 カルヤン・バネルジー

朝日地域交流施設
「和が倉」

画／百瀬達夫

■2011～2012年度士別RCテーマ：

人と人を思いやる
心をもって前進しよう

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10

■事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234

■会長／渡辺正一 ■副会長／藤吉敏博

■幹事／伊藤優市

今日のプログラム

第2440回例会 2011年9月26日(月)

■9月12日の記録■

- 司 会 高山 稔 会場監督
- 齊 唱 我等の生業
- 本日の出席 会員49名中 出席者44名 出席率89.80% 修正 %
- 本日の欠席 佐藤和彦、黒田康敬、加藤博、松永光司、菊地博

- メークアップ
- ビジタ一
- ゲスト ライラセミナー参加者 前田亜美さん(士別グランドホテル)
西崎美穂さん(士別商工会議所)
- ニコニコBOX 高山 稔会員(ご子息結婚)
福島栄三会員(9月誕生祝)

累計116,000円

例会予定

■9月の予定《新世代奉仕月間》

- 9月5日(月)／例会・理事会
- 9月12日(月)／例会
- 9月19日(月)／休会(法定休日：敬老の日)
- 9月26日(月)／夜間例会
- 9月30日(金)／地区大会9月30日～10月1日(旭川)

■10月の予定《職業奉仕月間・米山月間》

- 10月3日(月)／例会・理事会
- 10月10日(月)／休会(法定休日：体育の日)
- 10月17日(月)／例会
- 10月24日(月)／例会
- 10月31日(月)／夜間例会

■会務報告……………渡辺正一会長

- 8月26日～28日に釧路市音別町で開催されました、2500地区第31回のライラセミナーに、ロータリアンの職場で働く青少年の前田さん、西崎さんにテーマ(感謝)の感想をお聞きしたいと思います。RYLA修了証書が届いて居りますので、増田ガバナーに代わって代読し、RYLA修了証書を授与します。

■幹事報告……………伊藤優市幹事

- 旭川で開催されます、地区大会の参加名簿並びに日程表をネームボックスに入れてあります。当日10月1日は藤吉副会長が担当します。宜しくお願ひ致します。
- 10月15日士別で開催されます「ボランティア愛ランド北海道2011かみかわ北部inしべつ」に12名のお手伝いを頂ける様に成りました。坂口社会奉仕委員長の指示で当日のお手伝い宜しくお願ひ致します。
- 士別市交通安全運動推進委員会主催の秋の全国交通安全運動「人の波・旗の波大作戦」が9月21日午前9時50分あすなろ公園に集合して行われます。10名程の参加申請をしております。ご都合の付く方の参加宜しくお願ひ致します。
- 赤い羽根共同募金運動が10月1日、2日の2日間行われます。街頭募金協力の依頼が来ておりますが、地区大会が有りますので、9月26日夜間例会で募金活動を行います。ご協力お願ひ致します。
- 第35回市民スポーツの集いの案内が来ております。日時は10月6日(木)午後6時、場所は士別グランドホテルです。又、士別市スポーツ表彰も合わせて行います。会長が出席の予定です。
- 来週19日月曜日ですが法定休日で休会ですので、お間違えの無い様にお願い致します。

■委員会報告

- ### ●新世代P委員会……………深尾幸夫委員長
- 先日8月26日から28日の3日間、釧路市音別町で開催された第31回ライラセミナーに参加して頂きました、西崎美穂さんと前田亜美さんに来ていただきております。各地から58名の若者達が短期間ではありますが3日間の共同生活を通して心を開きあって対話し討論したことによって好意と友情を深めたものと思っているところで御座います。

その中で感じたことなどの感想を話して頂きたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。



●参加者報告……………士別商工会議所職員 西崎美穂さん

今回のライラセミナーに参加させて頂けたことに厚くお礼申し上げます。私は同級生があまり士別にいないという状況で、今回同世代がたくさん集まるライラセミナーに参加させて頂き、新たな出会いや繋がりができたことが何より嬉しかったです。短い時間の中で様々な活動を通して、たくさんの思い出が作れましたし、大変充実した3日間を過ごすことが出来ました。

また、2日目に行われた基調講演では、東日本大震災の脅威、釧路市にもたらした災害、そしてそういった災害が多い地域ならではの防災対策や地域との関わりなど、貴重なお話を聞くことができ、地震や自然災害に対する考えがガラリと変わりました。

ライラセミナーに行くまでは、不安と緊張でいっぱいでしたが、全てのプログラムを終えた時は充実感でいっぱいになりました。最後に、今回のライラセミナーにご引率して下さいました深尾幸夫様、そして参加する機会を与えて下さいました士別ロータリークラブの皆様、大変ありがとうございました。今回のライラセミナーで学んだことを、仕事や所属している青年団体の活動などたくさんの場で活かして行きたいと思います。

●参加者報告

士別グランドホテル社員 前田亜美さん

8月26日～28日の3日間、釧路市音別町にてライラセミナーに参加させていただきました。初対面の方ばかりで緊張も少しありましたが、以前にもこのライラセミナーに参加させていただいたこともあります、今回で2度目だったのですぐに雰囲気に慣れることができました。

3日間という短い期間でしたが、朝6時半のラジオ体操から始まり、パークゴルフや体験学習、食事、グループごとのミーティングを行ううちにあっという間にグループと打ち解けることができ、有意義で楽しい時間を過ごせました。2日目に基調講演があり、震災の事についての講演で、災害についての対策など大変勉強になりました。

今回のグループミーティングのテーマは「感謝」というのがテーマだったのですが、身近なのに普段は何げなくしか考えてないことが多かったので、いざ深く考えると逆にわからなくなってしまい、みんなの意見を聞くばかりで、なかなか自分の意見がまとまらず時間がかかってしまいましたが、最終日の発表はグループみんなで協力した成果が出て良かったと思います。

このライラセミナーで普段の日常とは全く違う3日間の貴重な時間、またいろいろな地域や年代の方たちとの交流が出来た事はこれから的生活に役立てていきたいと思います。最初から最後までご面倒を見ていただいた深尾さんにはとても感謝しています。今日はこのような機会を作って頂き、ありがとうございました。